



Hacia la implementación de una estrategia nacional de movilidad eléctrica

Las ciudades requieren atender el reto que se presenta en materia medioambiental. La movilidad urbana es una de las más importantes generadoras de emisiones, no sólo por su aportación, si no por su vinculación con la actividad humana. Por tanto, todas las acciones que se realicen en esta materia abonarán para que se mejore la calidad del medio ambiente y por tanto la calidad de la vida en las ciudades.

En México, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales SEMARNAT, ha venido trabajando es una estrategia nacional de movilidad eléctrica que busca generar soluciones en este sentido y sobre la cual Anette Ramírez, Gerente de Políticas Públicas de Movilidad, nos contará sobre los principales retos para su implementación efectiva de corto y mediano plazo.

Visit other websites in our broader digital ecosystem:



WORLD
RESOURCES
INSTITUTE

ROSS
CENTER

TheCityFix

